

La corona de la corrupción

Sobre un virus corrupto en las Naciones Unidas

#Corona #WHO #COVID #UN

El Coronavirus, que actualmente se está propagando como una enfermedad no solo a través de varios países sino a veces también a través de algunos de los principales medios de comunicación, ha dejado a muchos infectados al parecer. No solo con tos, fiebre y, lamentablemente, en miles de casos con la muerte - hasta ahora no muy diferente a una peligrosa ola de gripe de fin de invierno - sino también con cierta forma de ceguera mental, al parecer.

Muchos aún no están familiarizados con el pasado de los líderes actuales de una de las organizaciones de salud mundial más importantes llamadas a coordinar los esfuerzos globales para combatir el mortal Coronavirus COVID-19: la Organización Mundial de la Salud, o OMS, de las Naciones Unidas.

El actual Director General de la OMS es **Tedros Adhanom Ghebreyesus**, un político nacido en Etiopía que **fue nominado para dirigirla** organización mundial de la salud el 1 de julio de 2017. Poco antes de aspirar a asumir el papel principal de la OMS, Tedros Adhanom fue acusado de **encubrir epidemias mortales en Etiopía** durante su mandato como ministro de salud del país. El Departamento de Salud de Ghebreyesus se negó a llamar a la epidemia de cólera de Etiopía hace más de 10 años como tal, jugó un papel decisivo en la **clasificación de la enfermedad en 2007** como "diarrea acuosa aguda". Su departamento de salud retuvo los resultados de laboratorio del público durante casi un año.

Aproximadamente tres meses después de asumir el cargo de Director General de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus también dio la bienvenida al presidente de Zimbabwe, Robert Mugabe, como un supuesto embajador de "buena voluntad" ante la OMS.

Es un honor para mí estar acompañado por el presidente Mugabe, de Zimbabwe, un país que coloca la cobertura universal de salud y la promoción de la salud en el centro de sus políticas para brindar atención médica a todos. Hoy también tengo el honor de anunciar que el presidente Mugabe acordó servir como embajador de buena voluntad sobre las ENT para África para influir en sus pares de su región para que den prioridad a las ENT. (Dr. Tedros Adhanom Ghebreyesus **en la Conferencia Mundial de la OMS en Montevideo, Uruguay** el 18 de octubre de 2017)

Sancionado por Estados Unidos y otras naciones por muchas violaciones brutales de derechos humanos cometidas por su gobierno, Mugabe fue elogiado por Ghebreyesus, calificando al país del dictador Zimbabwe como "un país que coloca la cobertura universal de salud y la promoción de la salud en el centro de sus políticas para brindar atención médica". a todos."

El propio Adhanom era un miembro destacado del llamado 'Frente de Liberación del Pueblo Tigray (TPLF)', un **brutal grupo político marxista** responsable de muchas violaciones de derechos humanos y crímenes de lesa humanidad en su país de origen, Etiopía. El grupo fue clasificado como una organización terrorista en la **Base de Datos de Terrorismo Global de Seguridad Nacional de EE. UU.** .:

<https://www.sun24.news/es/la-corona-de-la-corrupcion-sobre-un-virus-corrup-to-en-las-naciones-unidas.html>